

## La course d'orientation



En sport, nous avons fait de la course d'orientation, tous les mardis après-midi. Madame Moulière nous a donné des cartes d'orientation pour se situer. On s'est d'abord entraîné dans la cour de l'école. Il faut déjà savoir bien tenir la carte dans le bon sens. On regarde sur la carte où on doit se diriger avant de partir. Puis on se dirige vers la première balise, ensuite il faut aller aux autres balises, dans l'ordre.

Il faut mettre le doigt électronique dans la balise pour prouver qu'on y est bien passé.



Après quelques entraînements, nous avons fait de la course d'orientation dans le parc Carlier et le parc Tronquoy.

Nous avons bien aimé ce sport parce qu'il faut courir mais aussi réfléchir. Ça ressemble à une chasse au trésor.

### La classe de CE1

